

BOS sait combler ses adhérents, ainsi la demande d'un petit détour pour explorer un arboretum « fouillis » porte notre sortie de 22Km à 23,8 mais mystère de GPS de 550m à 486m de dénivelé positif. Alors, pour rester... positif et en guise de récompense, outre la découverte de la remarquable restauration de la Chapelle St Criat à Verchizeuil, la réhydratation traditionnelle se prend au cœur d'Hurigny encore émerveillés par la longévité imposante des hêtres et autres tulipiers du parc de la ville.

Au gré de notre marche, la couleur colza domine et irrite quelques narines ! Enivrerait-elle ? au point de troubler l'équilibre de Nadine ? Un pas tranquille sous des yeux attentionnés et tout rentre dans l'ordre. Ouf...les herbes hautes (et ses tiques) de Verzé annoncent l'ouverture de nos panier-repas et d'une once de sieste ponctuée d'un silence....fugace....

Retour à la dure réalité, marcher encore et encore, les bois des Sablières et de Nancelle nous offre leurs chemins à couvert et les trouées une possible cueillette de muguet mais attention à la faune, orvet en embuscade, mulot malencontreusement écrasé, merle kaput et pas un chevreuil ivre.

Encore une journée de partage et de douceur : des moments à revivre. Merci à nos 20 randonneurs adeptes du levé tôt.